

TRY&ACTION

尾道市立向東小学校

5年生学年通信

令和7年 10月23日

No.5

☆いよいよ音楽発表会☆

いよいよ音楽発表会本番が近づいてきました。「山・海・島」体験活動に続いての大きなイベントとして取り組んだこの1ヶ月間。今回は「全力・挑戦」を目標にして日々練習してきました。

合唱では、はじめソプラノとアルトの歌声の重なりが上手くいきませんでした。子ども達にとって、とても難しい曲だったと感じています。しかし、それぞれのパートごとに音程や強弱に気をつけ練習に励んだことで徐々に歌声が重なり合い、少しづつハーモニーを奏でるようになりました。また、合奏では、各楽器ごとに、テンポを遅くして練習してきました。各楽器のグループで一つの音にすることは、一人ひとりがやりきらないと成功しません。本番が近づくにつれ、徐々に一つの音になってきました。

合唱や合奏の練習を通して、一人ひとりが「本気でやりきることの大切さ」について心に残ってくれればと思い、時には、学年で話し合いをして、全員が全力を出して練習に取り組む姿勢について考えた日もありました。

本番まで、残り2日間です。5年生の目標「全力・挑戦」を心に秘めて、最後までやりきりたいと思います。そして、本番は素敵なハーモニーや演奏を届けられるように、5年生みんなで頑張ります。本番をぜひ楽しみにしていてください。

☆練習風景☆



音楽発表会はここで 歌います&演奏します

全校合唱

5年生

6年生

4年生

3年生

2年生

1年生

前から _____ 列目
左から _____ 番目

合奏

リコーダー

鍵盤ハーモニカ

ピアノ

打楽器

キーボード

木琴

鉄琴

アコーディオン

指揮者

合唱

前から _____ 列目
右・左から _____ 番目

当日に向けての子どものメッセージです！

() へ

音楽発表会の取組を通して学んだことや大切だと実感したこと、力がついたこと

合唱：

合奏：

5年 () 組 () 番 名前 ()